

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

MARTES, 19 DE NOVIEMBRE DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

OFICIAL: NO AUMENTA EL AGUA

El Sol de Morelia

SE HUNDE EL PAÍS EN LA VIOLENCIA

Cambio
DE MICHOACÁN

SIN DISTINGO PARTIDISTA APLICACIÓN DE RECURSOS
Y PROGRAMAS DE SEDATU

publimetr

INVIERTEN 400 MDP EN RESCATE DE ESPACIOS
DEPORTIVOS

**DIARIO
abc**
DE MICHOACÁN

REFRENDA GOBERNADOR APOYO Y SOLIDARIDAD A
MUNICIPIOS

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

EN LO QUE VA DEL AÑO 434 QUEJAS HA RECIBIDO LA
VISITADURÍA REGIONAL DE LA CEDH

EL CLARIN
Diario de la Región Oriente de Michoacán

REFRENDA GOBERNADOR APOYO Y SOLIDARIDAD A
MUNICIPIOS

**GENTE
delBalsas**

PUERTO DE LÁZARO CÁRDENAS CON
INFRAESTRUCTURA ENVIDIABLE

NOTAS CONGRESO

**Este martes inicia recepción de solicitud de aspirantes a titular de la CEDH
Arranca Registro Para Presidencia De CEDH
Mañana arranca proceso de elección de ombudsperson de Michoacán
Listo registro para la Presidencia de la CEDH
Convocatoria para la CEDH abre este martes**

NER, Changoonga, Primera Plana, Indicio, UrbisTV

<https://ner.com.mx/news/este-martes-inicia-recepcion-de-solicitud-de-aspirantes-a-titular-de-la-cedh/>

<https://www.changoonga.com/michoacan-arranca-registro-para-presidencia-de-cedh/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/693753>

<http://www.indiciomich.com/listo-registro-para-la-presidencia-de-la-cedh/>

<http://www.urbistv.com.mx/politica/convocatoria-para-la-cedh-abre-este-martes.html>

Dentro de menos de un mes estará tomando protesta el nuevo titular de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) en la entidad, ya que de acuerdo con la presidenta de la comisión legislativa correspondiente, Teresa Mora Covarrubias, se espera que el 4 de diciembre esté rindiendo protesta. Los próximos martes 19 y miércoles 20 son los únicos días que se establecieron en la convocatoria para recibir los documentos de los aspirantes, que además de acreditar contar con una licenciatura en Derecho, no pueden haber ocupado un cargo de elección popular ni la dirigencia de un partido político en menos de un año a partir de la aprobación de la convocatoria. Luego del registro, los y las candidatas que cumplan con los requisitos tendrán que comparecer ante las Comisiones de Derechos Humanos y de Justicia, donde tendrán que exponer un proyecto de trabajo y conocimientos en la materia.

**Diputada Buscará Atención Integral A Personas Con Síndrome De Down
Presentarán iniciativa de Ley para la Atención Integral de Personas con Síndrome de Down en Michoacán**

Changoonga, MiMorelia

<https://www.changoonga.com/michoacan-diputada-buscara-atencion-integral-a-personas-con-sindrome-de-down/>

<https://www.mimorelia.com/presentaran-iniciativa-de-ley-para-la-atencion-integral-de-personas-con-sindrome-de-down-en-michoacan/>

Se prevé que en las próximas semanas la Diputada Adriana Hernández Iñiguez, presente una iniciativa para la atención integral de personas con Síndrome de Down.

“Tiene por objeto atender y apoyar integralmente las necesidades de las personas con síndrome de Down, mediante la protección de sus derechos y la satisfacción de sus necesidades fundamentales”, dice el documento. “El objetivo de la presente iniciativa consiste en replicar las mejores prácticas planteadas en las tres leyes señaladas con anterioridad, pero prescindiendo de aquellos términos que ocasionaron el ejercicio de acciones constitucionales en su contra, esto a efecto de asegurar su viabilidad”, remarcó la parlamentaria.

Esta Semana, Se Nombraría Al Auditor Superior De Michoacán

Changoonga

<https://www.changoonga.com/esta-semana-se-nombraria-al-auditor-superior-de-michoacan/>

Esta semana el Congreso del Estado podría definir el nombramiento del Auditor Superior de Michoacán. La sesión para subir la terna se habría programado para el domingo 18 de noviembre, sin embargo, se pospuso ante el fin de semana largo. La titularidad de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM) ha sido un tema de gran controversia al interior del Legislativo, por el reparto político, y el procedimiento para elegir la terna.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Silvano Aureoles entregará el miércoles proyecto de paquete fiscal 2020

Cuarto Poder

<https://cuartopodermichoacan.com/silvano-aureoles-entregara-el-miercoles-proyecto-de-paquete-fiscal-2020/>

El Gobierno de Michoacán estaría mandando el proyecto del Paquete Fiscal 2020 el próximo miércoles, informó durante la mañana de este lunes el mandatario estatal, Silvano Aureoles Conejo. A pregunta expresa de los medios de comunicación, el gobernador estatal indicó que se está trabajando en el tema, toda vez que se tiene que esperar a la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2020, mismo que se encuentra en la Cámara de Diputados y será el próximo miércoles 20 de noviembre cuando se toque el tema por lo que reiteró que se sigue trabajando.

Conjugan esfuerzos alcaldes del bajo para atender a los ciudadanos, dejando a un lado diferencias políticas: Hugo Anaya

Noventa Grados

<http://www.noventagrad.com.mx/politica/conjugan-esfuerzos-alcaldes-del-bajo-para-atender-a-los-ciudadanos-dejando-a-un-lado-diferencias-politicas-hugo-anaya.htm>

El dictamen para la creación del organismo público Sistema Intermunicipal de Recolección, Manejo, Tratamiento y Disposición Final de Residuos Sólidos Urbanos en la región de la Ciénega, que abarca los municipios de Jiquilpan, Sahuayo, Venustiano Carranza, Villamar y Cojumatlán de Régules, es para Hugo Anaya Ávila "es que a pesar de las grandes diferencias políticas y sean de diferente extracción partidista, tengo que reconocer y felicitar a los alcaldes que han dejado eso a un lado y atender a los ciudadanos como se merecen". El presidente de la comisión de fortalecimiento municipal y límites territoriales del congreso estatal precisa que, para ello, se procedió a un decreto específico, donde se autorizó una afectación en sus participaciones del cinco por ciento.

Gobierno del Estado contra reloj para hacer los ajustes y entregar el presupuesto al Congreso: diputados

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/gobierno-del-estado-contra-reloj-para-hacer-los-ajustes-y-entregar-el-presupuesto-al-congreso-diputados.html>

Luego del anuncio del Gobierno del Estado de que mandará la propuesta del Paquete Fiscal 2020 el próximo miércoles al Congreso del Estado, diversos diputados coincidieron que la propuesta dependerá de lo que se apruebe en el Congreso de la Unión, por lo que estará contra reloj y con posibilidad de entregar un alcance con las modificaciones necesarias. En entrevista para UrbisTV Noticias, el presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública, Norberto Antonio Martínez Soto comentó que hasta el momento se desconoce el monto del presupuesto estatal y señaló que Gobierno del Estado tiene hasta el próximo jueves para entregar la propuesta correspondiente, fecha límite.

Urge dictaminar, diputados no esperarán más avalúos para la desincorporación de bienes y pondrán cláusulas al Gobierno Estatal

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/urge-dictaminar-diputados-no-esperaran-mas-avaluos-para-la-desincorporacion-de-bienes-y-pondran-clausulas-al-gobierno-estatal.html>

El presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública, Arturo Hernández Vázquez indicó que ya no se puede esperar una respuesta de Gobierno del Estado ante la solicitud de los diputados para obtener los avalúos de los bienes inmuebles que busca desincorporar. Por lo que enfatizó que esta semana se hablará con los integrantes de las Comisiones de Hacienda y Deuda Pública y de Desarrollo Urbano, Obra Pública y Vivienda para destrabar el asunto que está estancado en las comisiones y, dentro de la propuesta, generar una cláusula para que Gobierno del Estado no concrete la venta de los inmuebles ya sea por debajo de lo estimado ni por arriba de lo real.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Seguirán de ornato en la ley el referéndum y el plebiscito

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/seguiran-de-ornato-en-la-ley-el-referendum-y-el-plebiscito/>

Pequeñas modificaciones a las figuras de referéndum y plebiscito en la Ley de Mecanismos de Participación Ciudadana aprobó el Congreso del Estado, que se negó a reducir el porcentaje de 1.5 de ciudadanos del listado nominal para solicitar la realización de esos mecanismos. Lo único que autorizaron fue reducir de 40 a 35 por ciento de los votos a favor para que el resultado sea vinculante y ampliar el plazo de 30 a 60 días para que los ciudadanos interesados en un referéndum o un plebiscito reúnan los requisitos que marca la ley.

Francisco Cedillo acude a la inauguración del IV Festival Internacional de Charanda en Uruapan

Boletín

El diputado local, Francisco Cedillo de Jesús, acudió como invitado especial al corte inaugural del IV Festival Internacional de Charanda en Uruapan. El evento se desarrolló en la antigua bodega de granos del ferrocarril de esta ciudad. El escaparate estará vigente del 16 al 17 de noviembre, en un horario de atención de 12:00 a 23:00 horas, con entrada gratuita.

Sembrar un árbol es sembrar vida: Mayela Salas

Boletín

La diputada local, Mayela Salas Sáenz, acudió este viernes a la entrega del Premio Nacional al Mérito Forestal 2019. Evento que fue encabezado por el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, en conjunto con la alcaldesa de ese municipio, Esther Ortiz Dimas.

Antonio Madriz encabezó II Foro rumbo a la Ley de Educación de Michoacán

Boletín

El diputado local y presidente del Congreso del Estado de Michoacán, Antonio de Jesús Madriz Estrada, encabezó el II Foro Estatal de consulta "Rumbo a la Ley de Educación de Michoacán", donde también estuvieron el presidente municipal, Martín Samaguey; la legisladora local, Teresa Mora, así como profesores, normalistas y padres de familia de la región. Este segundo Foro, de los 8 que se habrán de realizar en la entidad en un lapso de dos meses, se llevó a cabo en las instalaciones de la escuela Justo Sierra, donde Madriz Estrada, también presidente de la Comisión de Educación del Congreso del Estado.

Determinan diputados inviable propuesta para suprimir nombre del Instituto del Artesano Michoacano

Boletín

El Congreso local aprobó el acuerdo por el que se declara el archivo definitivo de la iniciativa con proyecto de decreto por el que se reforman diversos artículos de la Ley de Fomento y Desarrollo Artesana del Estado. El dictamen elaborado por la Comisión de Cultura y Artes, en relación a la propuesta presentada por el entonces diputado integrante del grupo parlamentario del PRD Azael Toledo Rangel, buscaba suprimir el nombre de Instituto del Artesano Michoacano para renombrarlo Casa de las Artesanías Michoacán.

Urge efectiva política de prevención al delito: Javier Estrada

Boletín

Javier Estrada Cárdenas, coordinador del Grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (GPPAN), llamó a los distintos órdenes de gobierno a aplicar una efectiva estrategia de prevención del delito y dejar de justificar la falta de resultados con la repartición de culpas. El legislador de Acción Nacional dijo lo anterior en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), donde participó en la Mesa Política sobre el libro



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

“Un modelo de paz y seguridad pública por México”, escrito por el magistrado Víctor Barragán Benítez y el general de Brigada D. E. M. Gerardo Mérida Sánchez.

Avanza reforma a Ley de la Paz en Michoacán: Fermín Bernabé

Boletín

La reforma a la Ley para una Cultura de Paz y Prevención de la Violencia y la Delincuencia en Michoacán está próxima a aprobarse, anticipó el diputado Fermín Bernabé Bahena, quien dijo ver condiciones para que la LXXIV Legislatura del Congreso local se pronuncie a favor de una iniciativa con que se pretende resarcir el tejido social de la entidad. Con base a una Iniciativa con proyecto de Decreto mediante el cual se adiciona una fracción al artículo 8º y se adiciona un artículo 12 bis, a la ley antes referida, el diputado emanado de Morena explicó que se pretenden establecer las bases de promoción de la cultura de paz y la coordinación en materia de prevención social de la violencia y la delincuencia, para alcanzar y preservar una convivencia solidaria, pacífica y respetuosa entre los michoacanos.

Antonio Madriz reconoce la importancia de desarrollar el campo michoacano

Boletín

Al celebrarse el 81 aniversario del Ejido Nueva Italia -el más grande del país y de América Latina-, el diputado local y presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, aprovechó para felicitar a los campesinos de la región, en quienes reconoció su importancia, porque “son ellos los que producen los alimentos que diariamente consume el pueblo de México en sus hogares”. Entrevistado previo al acto de aniversario el núcleo ejidal, celebrado en la unidad deportiva “Rosendo Arnáiz” de esta población, el también presidente de la Comisión de Educación en el Congreso estatal se dijo dispuesto a apoyar las labores vinculadas con el sector agrario.

Aprueban exhorto para que ayuntamientos envíen información del DAP al Congreso del Estado.

Boletín

Cómo de urgente y obvia resolución, el Pleno del Congreso del Estado, aprobó la propuesta de la diputada Teresa Mora Covarrubias, para que los 113 ayuntamientos de Michoacán envíen un informe claro y puntual de todo lo relacionado con el servicio del Derecho de Alumbrado Público al Poder Legislativo. La diputada local expuso que con la solicitud de esta información se pretende también que el Poder Legislativo tenga toda la información necesaria para analizar, discutir y en su caso aprobar las Leyes de Ingresos Municipales de cada uno de los 113 ayuntamientos de Michoacán.

Busca Fermín Bernabé fortalecer infraestructura educativa en Morelia

Boletín

Consciente de que en Morelia existen al menos 60 “escuelas de palitos”, de acuerdo con el Ayuntamiento capitalino, el diputado Fermín Bernabé Bahena reiteró que trabajará en el desarrollo infraestructural de los centros educativos, principalmente de aquellos que se encuentren en las tenencias y comunidades que comprenden a la capital michoacana. Ello, luego de emprender un recorrido por la comunidad de Teremendo Jasso para conocer la condición física en que se encuentran las instituciones educativas que se ubican en las zonas rurales de Morelia.

Es necesario trascender prejuicios y miedos para atención oportuna de la próstata: Humberto González

Boletín

En México es necesario que los hombres trasciendan prejuicios y miedos para una revisión oportuna de próstata, ya que por falta de atención oportuna se ha convertido en la primera causa de muerte masculina a partir de los 65 años, apuntó el diputado Humberto González Villagómez, integrante de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador recaló que las mujeres



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

llevan más camino andado que los hombres en cuanto a la conciencia sobre el cuidado de su salud, por lo que es necesario ahondar una cultura de prevención y cuidado frente sobre el cáncer de próstata.

Tras lo ocurrido a nivel federal, Michoacán debe dar ejemplo en designación de ombudsman estatal: Antonio Soto

Boletín

Tras la escandalosa designación de la nueva presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, en Michoacán es necesario que el Congreso del Estado dé ejemplo en la designación del nuevo ombudsman estatal, subrayó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador recordó que el Poder Legislativo estatal este mes de noviembre arrancará el proceso de selección del nuevo presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, debido a que el periodo del actual ombudsman, Víctor Manuel Serrato Lozano está por concluir.

Federación debe reconsiderar contenidos del presupuesto federal sobre Michoacán: Tony Martínez

Boletín

El gobierno federal a través de su bancada parlamentaria en San Lázaro, debe reconsiderar los contenidos del proyecto presupuestal para el 2020, particularmente en el castigo propinado a estados como Michoacán, apuntó el diputado Tony Martínez Soto, presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, consideró que la aplicación del llamado reloj legislativo en la Cámara Baja del Congreso de la Unión, para dar más tiempo a la discusión del presupuesto federal del próximo año, es una rendija de oportunidad para que el Ejecutivo Federal rectifique las inconsistencias registradas en su propuesta inicial.

Octavio Ocampo demanda apoyo permanente para pacientes con cáncer

Boletín

A no escatimar esfuerzos para apoyar y respaldar a los pacientes con cáncer y sus familias convocó el diputado local Octavio Ocampo Córdova, durante la rodada nocturna "Pedaleando contra el Cáncer" que se realizó el Ayuntamiento de Huetamo. Convocó a ser aliados de la lucha de quienes padecen cáncer y a las autoridades demandó ser sensibles con quienes no cuentan con los recursos para sus tratamientos, por lo que demandó a la Federación garantizar el abasto de medicamentos para los niños con cáncer.

Revocación de mandato llega tarde a Michoacán; urge un cambio: Alfredo Ramírez.

Boletín

La percepción que las y los michoacanos tienen de su gobierno en el estado obligan al gobernador Silvano Aureoles Conejo y a su gabinete a realizar una evaluación muy objetiva del trabajo realizado, porque urge encauzar al estado en la ruta del desarrollo, afirmó Alfredo Ramírez Bedolla. Según el último ranking de gobernadoras y gobernadores publicado por Mitofsky, el mandatario michoacano aparece como el peor evaluado, con solo 12 por ciento de aprobación, confirmando así la tendencia mostrada con anterioridad por otras casas encuestadoras.

Códigos Penales Estatales, reflejo de las realidades de cada una de las entidades de la República: Araceli Saucedo

Boletín

Los Códigos Penales Estatales son el reflejo de la diversidad y las realidades particulares de cada una de las entidades de la República, por lo que la intención de generar un Código Penal Único en todo el país no debe pasar por encima de la determinación y opinión de los estados, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada integrante de la



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Comisión de Justicia señaló que cada vez se escucha con mayor empuje a nivel nacional la intención de crear un Código Penal Único, lo que puede resultar riesgoso para estados como Michoacán que, cuentan con avances significativos en su norma local, y ante un criterio general único podría implicar un retroceso.

Nota Política

Las Joyas, Apatzingán

NER

<https://ner.com.mx/news/las-joyas-apatzingan/>

La gobernanza como concepto, sigue caminando en las zonas rurales de Apatzingán; las autoridades en colaboración con organizaciones de la sociedad civil y la comunidad buscan coadyuvar en el bien común. Acciones como estas se repiten en distintas colonias rurales y suburbanas, en esta ocasión impacto la acción en Las Joyas. Este acto de gobernanza estuvo presente en el marco del Programa Cohesión Social Apatzingán que lleva a cabo la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Por amor a mi Tierra Apatzingán y las autoridades municipales, en este evento con el Regidor Alejandro Contreras, acompañados de las autoridades educativas de la escuela en construcción de la colonia Las Joyas.

Morena necesita liderazgos que sean factor de unidad: legisladores

MiMorelia

<https://www.mimorelia.com/morena-necesita-liderazgos-que-sean-factor-de-unidad-legisladores/>

Por acuerdo de las distintas expresiones al interior de Movimiento Regeneración Nacional (Morena), el próximo 30 de noviembre se llevará a cabo el VI Congreso Nacional Extraordinario, en el que se votará el método de la encuesta entre la militancia para la elección de la próxima dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional. Según el orden del día previsto, el resto de los cargos y órganos será electo conforme a lo que establecen los estatutos del partido guinda.

Notas Gobierno

Parciales, suspensiones de clases en la UMSNH

NER

<https://ner.com.mx/news/parciales-suspensiones-de-clases-en-la-umsh/>

Un comunicado sobre la suspensión de labores de profesores de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) para este martes generó confusión entre alumnos y docentes, ya que el contrato colectivo del Sindicato de Profesores de la Universidad Michoacana (SPUM) no concede esta fecha. De acuerdo con fuentes oficiales tanto de la UMSNH como del SPUM, el martes no acudirán a impartir clases los profesores sindicalizados, pero los que no estén agremiados sí lo harán, mientras que el miércoles se retoman las labores académicas, pero no acudirá el personal administrativo adherido al Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana (SUEUM), que suspenderá labores también el día 20.

Contratación de egresados normalistas inicia este martes con entrega de documentos

MetaPolítica

<https://metapolitica.mx/2019/11/18/contratacion-de-egresados-normalistas-inicia-este-martes-con-entrega-de-documentos/>

En definitiva, para la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación si hay espacios para que los egresados normalistas de la generación 2019 ingresen al servicio profesional docente. De acuerdo con un documento que hizo circular la dirigencia del magisterio democrático, a partir de este martes 19 iniciará el proceso para captar documentación y establecer niveles, a partir de la convocatoria décimo quinta para jubilaciones. El anuncio del referente magisterial, rompe la versión que se empecinó en mantener tanto la Secretaría de Educación del Estado (SEE) como el



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

gobierno estatal, en cuanto a que no habría espacios en el corto plazo para el ingreso de los normalistas.

Pese a posturas de diputados, JLCM se extinguirá, advierte gobernador Trabajadores de Junta de Caminos no quedarán desamparados: Silvano

Monitor Expreso, Primera Plana

<https://www.monitorexpresso.com/pese-a-posturas-de-diputados-jlcm-se-extinguira-advierte-gobernador/>

<https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/693690>

El gobernador de la entidad, Silvano Aureoles Conejo advirtió que la extinción de la Junta Local de Caminos de Michoacán (JLCM) se concretará pese a los esfuerzos y posturas de diversos diputados locales que han buscado defender a los trabajadores del organismo. En rueda de prensa, el mandatario estatal reconoció que no hubo una buena planeación para la extinción de la Junta, que fue incluida en el Paquete Fiscal para el 2019, aprobado a finales del año pasado por el Congreso michoacano. "Faltó planearlo en mejores condiciones de origen, porque no tuvimos el cuidado de ver qué estaba creada -la Junta Local de Caminos- por un decreto legislativo; el Congreso debió haber aprobado la extinción en el momento en el que se le quitó el presupuesto".

Anuncian Mega Cierre En Centro Histórico Y Carreteras El 20 De Noviembre

Changoonga

<https://www.changoonga.com/morelia-anuncian-mega-cierre-en-centro-historico-y-carreteras-el-20-de-noviembre/>

Autoridades del estado de Michoacán, dieron a conocer un mega cierre vehicular el próximo 20 de noviembre; esto debido a las actividades para conmemorar el 109 aniversario de la Revolución Mexicana, así como la Carrera Ciclista Internacional Por La Paz 2019. En total, vialidades en el interior de la ciudad, así como tramos carreteros, serán bloqueados dentro de las primeras horas del próximo miércoles.

Urge gobernador a diputados a desincorporar bienes y aprobar paquete de Ley Ambiental

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/urge-gobernador-a-diputados-a-desincorporar-bienes-y-aprobar-paquete-de-ley-ambiental.htm>

Silvano Aureoles Conejo confía que los congresistas "avancen en la tarea que tienen en la desincorporación de bienes, porque necesitamos fortalecer las finanzas estatales, aunque puedan estabilizarse firmando el convenio con la federación; pero, la debilidad financiera, más aún que la economía está detenida, eso nos impacta a los estados". Es de precisar que los bienes que se pretenden desincorporar corresponden a un predio urbano ubicado en avenida Acueducto número 3610, en la colonia Ocolusen, de Morelia; predio urbano en el lote número 12, manzana 2, ubicado en la calle Coto del Ángel, fraccionamiento residencial Coto del Ángel, en la tenencia de Jesús del Monte, en Morelia; el predio urbano consistente en el lote número 5, manzana 4, ubicado en la calle Coto del Ángel, fraccionamiento residencial Coto del Ángel, en la tenencia de Jesús del Monte, en Morelia.

Notas Seguridad

Más de mil 500 policías vigilarán desfile de la Revolución Mexicana

Respuesta

<http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/morelia/91240-mas-de-mil-500-policias-vigilaran-desfile-de-la-revolucion-mexicana.html>

A fin de garantizar el orden y la tranquilidad de la población, mil 513 elementos de las diferentes corporaciones de seguridad, vigilarán el desarrollo del desfile de la Revolución Mexicana, el próximo miércoles en esta ciudad. La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), en coordinación con autoridades Federales, Estatales y Municipales, implementarán un despliegue operativo en



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

diferentes puntos estratégicos de la zona Centro de Morelia.

Michoacán, entre los 9 estados con más muertos por accidentes viales

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/principal/michoacan-entre-los-9-estados-con-mas-muertos-por-accidentes-viales/>

Con 200 personas fallecidas por accidentes de tránsito en el lugar de los hechos en 2018, Michoacán se encuentra dentro de los nueve estados del país con mayor número casos, reportó el Inegi. Un informe del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, a propósito del Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas de Accidentes de Tráfico, señala también a Jalisco, Sinaloa, Chihuahua, Nuevo León, Ciudad de México, Sonora, Puebla y Guanajuato.